

Eröffnungen: **Ausstellung Franz Kurz – Ein Kefermarkter, der Geschichte schrieb!**

Am 12.1. wurde die sehenswerte Ausstellung im Obergeschoß des Cafe-Stöckl eröffnet. Viel Wissenswertes über den vielseitigen gebürtigen Kefermarkter mit Gedenktafel. Ein besonderes Highlight sind Zeichnungen unserer Volksschüler zu Franz Kurz!

Die Öffnungszeiten: tägl. außer Dienstag von 8.00 – 18.00. Es gilt die 2G Regel

Am Sonntag, den 16. Jänner war der 250. Geburtstag des Geschichtsforschers Franz Kurz Thema im Sonntagsgottesdienst. Am Freitag, den 21. Jänner trafen sich Kefermarkter Verantwortliche zur offiziellen Eröffnung -> die Gemeindevertretung, die Pfarrvertretung, die Vertretung von Schloss Weinberg, die Firmen, die das Stöckl renovierten, der Vereinsvorstand und die Arbeitsgr. Franz Kurz.



Ernst Heumader, Obmann Jürgen Maier



Unternehmerin Gerti Jahn, Bgm. Brandstötter



GR Anna Prandstetter, Vzbgm. Gerald Koller,  
Vzbgm. Michael Lindner, Unternehmer Gerti Jahn  
und Baumeister Wolfgang Gutenthaler

Hannes Mitschan von der  
Arbeitsgruppe Franz Kurz  
spricht über den  
Seelsorger Franz Kurz



Kosmos Stift St. Florian

Zeichnungen Schulprojekt Kefermarkt



Vermächtnis Franz Kurz und Presseberichte

